



Barbara Arzmüller

Meine persönliche Empfehlung

Kraftvolle Schilde von Barbara Arzmüller

Liebe Kundinnen, liebe Kunden,

es ist eine große Freude mit Schilden zu arbeiten. Der feine energetische Schutz, der sich damit aufbaut, hilft sich zu stabilisieren und lädt Vertrauen und Lebensfreude ein. Das Wissen um die Schilde ist uralte und daher kraftvoll im Unterbewusstsein verankert. Mit diesen neu entwickelten Produkten können Sie Schilde in vielen Bereichen des Alltags einsetzen. Die Schilde-Leinwände sind den Lebensbereichen „Bagua“ aus dem Feng Shui zugeordnet. Hängen Sie die Leinwände dort auf, wo Sie die entsprechende Energie benötigen. Die Schilde-Postkarten können Sie als Grußkarten versenden, als Botschaften verschenken oder als Energiebilder aufstellen. Sie können aber auch das Trinkwasser energetisieren, indem Sie Ihr Glas darauf stellen. Sie wirken aber auch auf den Geldbeutel oder etwa eine Zimmerpflanze. Und wer weiß, vielleicht finden Sie beim Umgang mit den Schilden immer mehr Gefallen daran und gestalten schließlich selbst welche. Mich würde es freuen.

Ihre
Barbara Arzmüller

